



## Michoacán sigue siendo la entidad donde más matan en el país y su tendencia va al alza: SSPC

Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó que los delitos del fuero federal se han reducido en 28.4% y se está en los niveles más bajos desde hace cuatro años.

Durante la mañana, la titular de la SSPC dio a conocer que en seis entidades, con 4 mil 850 asesinatos, se continúan concentrando casi el 50% de homicidios dolosos: Michoacán con mil casos, Guanajuato con 993, Edomex con 830, Baja California con 805, Jalisco con 642 y Sonora con 580.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/michoacan-la-entidad-donde-mas-matan-en-el-pais-y-su-tendencia-va-al-alza-sspc/>